
活動報告書（会津総合開発協議会） 

 

令和５年度 会津を拓く講演会 

 

■ 日時  令和６年１月 30日（火） 15：00～17：00 

■ 講師  株式会社 星野リゾート 代表 星野 佳
よし

路
はる

 氏 

■ 演題  『アフターコロナにおける観光戦略』～会津からの挑戦～

■ 講演会の内容 

新型コロナウイルス感染症の位置付けが５類に移行し、観光需要が増している状況につい

て、年間 70日のスキー滑走により得られた経験から、世界中のツーリストの動向や観光トレ

ンドを交えご説明いただきました。 

また、インバウンドをターゲットとした観光需要の平準化や、観光振興に求められる今後

の取組についてお話しをいただきました。 

■ 講演会の様子 

  会津総合開発協議会会員（市町村長・市町村議会議長）及び会津方部商工観光団体協議会 

会員のほか、市町村職員・議会議員など 約 240 名 にご参加いただきました 。 

 

 

 

 

 



 令和５年度                    

会津を拓く講演会
『アフターコロナにおける観光戦略』 

～会津からの挑戦～ 
新型コロナウイルス感染症の位置付けが５類に移行し、アフターコロナの戦略として、全国の自治

体がそれぞれの特色を活かして、観光誘客や交流人口の増加に取り組んでいます。 

会津地域は、自然や伝統・文化に恵まれた全国有数の観光地であり、各市町村が知恵を出し、地域

資源を活かして様々な取り組みを行っていると感じます。 

多くの観光地は、季節により閑散差があり、冬季の需要は落ち込む傾向にあります。 

会津地域においても「冬季・雪」が課題と伺いましたが、「雪」も貴重な地域資源です。 

この「雪」も会津地域の強みと捉え、冬の需要拡大について考えていくことが今後の観光に大切な

ことだと考えています。 

 

◆講師◆ 

星野リゾート 代表  星野
ほ し の

 佳
よし

路
はる

 氏 

 

◆プロフィール◆ 

1960年 長野県軽井沢生まれ 慶應義塾大学経済学部 卒業 

米国コーネル大学ホテル経営大学院修士 修了 

1991年 星野温泉旅館（現在の星野リゾート）代表に就任 

「星のや」「界」「リゾナーレ」「OMO」「BEB」の５ブランド 

を中心に国内外の施設を運営。 

年間 70日のスキー滑走を目標としている。 

 
令和 6 年 

開演 15:00  /  開場 14:30 

会津若松ワシントンホテル 2階 双 鶴 

 
≪主催≫  会津総合開発協議会 ･ 会津方部商工観光団体協議会 

 

1 /30（火） 



  プログラム                                                         

14：30  受付開始 

15：00  開 会 

主催者挨拶 

会津総合開発協議会会長 室井 照平 会津若松市長 

会津方部商工観光団体協議会会長 渋川 恵男 会津若松商工会議所会頭 

15：10～ 講 演 

講 師  星野リゾート 代表 

    星野
ほ し の

 佳
よし

路
はる

 氏    

演 題 『アフターコロナにおける観光戦略』 

       ～会津からの挑戦～ 

 

16：40～ 質疑応答 

17：00   閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【お問合せ先】             

会津総合開発協議会 事務局         

会津若松市中央三丁目 10番 12号       

（会津若松地方広域市町村圏整備組合内）    

℡：0242-24-6312 Fax：0242-24-6313    


